

culation il n'y en aura bientôt plus une seule bonne.

Que le souhait de notre confrère s'accomplisse !

VICTIME.

LE Dr NORBERT FAFARD

Une mort foudroyante vient d'enlever à l'affection de sa famille et à la vive amitié d'un nombreux cercle d'amis un médecin distingué, un professeur émérite, un joyeux camarade et un ami sincère et dévoué. Le Dr Norbert Fafard, professeur de chimie à l'Université Laval, est décédé subitement, dans la force de l'âge et en pleine vigueur physique et intellectuelle.

A peine âgé de cinquante ans, Fafard n'a pas eu le temps, pendant toute sa carrière, de se faire un ennemi. Bien au contraire il possédait un aimant qui attirait invinciblement à lui tous ceux qui l'approchaient. Son esprit fin et pénétrant lui permettait de deviner du premier coup d'œil la demande non formulée d'un malheureux qui désirait retenir ses services sans avoir le moyen de solder les avis précieux qu'il répandait avec profusion autour de lui, surtout parmi les déshérités de la fortune, car il a été, — c'est le plus bel éloge à lui décerner — le Médecin des Pauvres.

Il fut l'un des membres de cette pléiade d'hommes distingués qui se fit une trouée en jouant des coudes et en travaillant fortement pour arracher la science et l'aisance dans une profession où tout manquait dans le temps.

Mentionnons parmi ces hommes qui ont réussi à imprimer leur marque dans notre monde professionnel le Dr Coytux Prévost, feu le Dr Charles Filiatreault, le Dr Adolphe Lamarche, le Dr Séverin Lachapelle, Césaire St Pierre, Saintoire, le grand vicaire de Valleyfield, Stanislas Côté, Emard, Bruchési et combien d'autres.

Professeur à l'Université Laval depuis sa fondation le Docteur Fafard partageait avec le Docteur Lamarche, parmi les élèves, une popularité qui n'a jamais été affaiblie ni démentie. D'un signe — et les étudiants ne m'en voudront pas, si

je le dis — il pouvait les envoyer promener d'un bout de la ville à l'autre. Dans les moments d'effervescence, un mot de lui suffisait pour les faire rentrer dans le rang, et ce mot-là était toujours un mot d'esprit ou de sentiment.

La mort du docteur Fafard brise le faisceau qui a réuni depuis trente-cinq ans les quatre amis que dans l'intimité nous appelons les "Mons quetaires," et qui était composé de Prévost, Lamarche, Fafard, et Lachapelle. Cependant comme disait l'un d'eux : "On serrera les rangs, et personne ne s'en apercevra." Le docteur Fafard laisse une famille de cinq enfants et ses vieux parents, âgés respectivement de 81 et 75 ans.

L'immense concours de citoyens qui ont assisté aux funérailles confirme bien l'estime dont il jouissait.

La terre lui sera légère, car il n'a jamais fait autre chose que du bien.

AMICUS.

M. Charlton, du Grand Tronc, vient de publier un petit opuscule descriptif sur Ste-Anne du Bout-de-l'Île. Inutile de dire que le bon goût, qui caractérise tout ce que mon excellent ami Charlton publie, ne fait pas défaut dans ce charmant opuscule de 16 pages, superbement illustré. La description des environs de Ste-Anne est au moins l'égale de la gravure qui l'accompagne et il n'y a aucun doute que les touristes se rendront à cette superbe place d'eau canadienne, située à quelques milles de Montréal. Je voudrais reproduire une ou deux gravures imprimées dans ce petit travail, mais le temps me manque, et je dois me contenter, pour le moment, de faire des complimens à M. Charlton, en lui réservant pour plus tard, une surprise.

SPECIFIQUE INCOMPARABLE

Le BAUME RHUMAL est le vrai spécifique contre les fluxions de poitrine.

51

Alliez chez Morton, Phillips et Cie pour toutes les fournitures de bureau dont vous aurez besoin, et vous serez servi à souhait.